



6 Pièces

292 m²

Réf. 1-4093VM

1 650 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante cette villa de 288m² habitable bénéficiant d'une très belle vue mer sur le Cap d'Antibes est située dans un endroit au calme absolu, sans vis à vis et exposée plein sud. Cette villa de construction traditionnelle entièrement rénovée propose au 1er niveau une entrée avec coin bureau qui ouvre sur un séjour, une chambre de maître en suite avec dressing. Au niveau jardin salon avec cheminée, salle à manger, cuisine neuve haut de gamme, 3 chambres, 2 salles de bain, sauna. Piscine. Garage double et parkings.

In a dominant position, this villa of 288m² living space enjoying a very beautiful sea view over the Cap d'Antibes is located in a very quiet location, not overlooked and facing south. This completely renovated traditional villa offers on the 1st level an entrance with office area which opens onto a living room, a master bedroom en suite with dressing room. At the garden level living room with fireplace, dining room, new top-of-the-range kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, sauna. Swimming pool. Double garage and parking spaces.

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com